

Adventskonzert

29.12.2011 von Pfarrer Albrecht D. Preisler

Das Adventskonzert in Postlin war wie immer ein voller Erfolg. Wir sehen es gern, dass sich junge und junggebliebene Künstler/innen immer wieder gewinnen lassen, in Postlin zu spielen. Ein besonderer Dank gilt allen, die dabei mitorganisieren und mithelfen. Das traditionelle Adventskonzert des Gemischten Chors Karstädt e.V. war wieder sehr gut besucht. Auch daran erkennt man, wie sehr dieses Angebot geschätzt wird.

Einen Kommentar schreiben